



友だちの輪を広げよう

4月の活動紹介



1年生

一年生を迎える会

14日(木)に「1年生を迎える会」がありました。2年生に教わった「ドキドキドン1年生」の歌とダンスを2~6年生の前で披露したり、一緒に『山王台小にいこうよ!』というゲームをしたりしました。少し緊張もみられましたが、歌とダンスを発表した達成感や、お兄さん・お姉さんと一緒に遊んだ充実感に溢れていました。これから学校でいろんなことを学んでいってほしいと思います。

2年生

先輩として頑張っています!

2年生になり、1年生にいろいろ教えてあげる場面が多くありました。まずは、1年生を迎える会で踊る「ドキドキドン!1年生」のダンスを教えてあげました。言葉の一つひとつを、1年生にわかるものを選ぶ姿勢が素敵でした。その後、学校案内に向けて、もう一度学校の中を調査しました。たてわりグループごとに学校の中を案内します。名前を呼び合いながら、かわる姿に期待しています。

児童支援専任より

新しい年度が始まりました。今年度もよろしくお願ひいたします。
防犯のため、正門の小さな門には電子錠がセットされており、また大きな門にはネットがかけられています。門を解放するときには、職員が立ち会うようにしています。
正門を通られた際に、一度振り向いて電子錠がかかったかどうかを確認していただくことが、子供たちの安全につながります。ご面倒かとは思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

4年生

消防出前授業!

社会の『安全、安心、みんなの暮らし』の中の「火事からまちを守る」の学習に合わせて、磯子消防署の方々に来校していただき出前授業を行いました。気になっていたことを質問したり、実際に防火服を着てホースで放水を行ったりしました。「1分で出動するなんてすごい」や「消防服ってこんなに重いんだ」などの言葉が出ていました。学んだことをこれからの学習に生かしていきます。

6年生

ものの燃え方

理科の学習で、ものの燃え方について学習をしています。ふたを閉じた集気びんの中に火のついたろうそくを入れ続けると、火が消えることが分かりました。そこから「空気がなくなった?」「空気中の酸素を使って火は燃えるのかな?」などと推測して次の実験の計画を考えていました。「条件をそろえて、実験前後の様子を比べて」というこれまでの実験を生かした学習、自分の予想をもとに科学的に実験を考えた学習をしています。

3年生

春の久良岐公園で観察

理科の学習で、久良岐公園に自然の観察に行きました。春の暖かい日差しの中で、たくさんの可憐な花や蝶、トンボやバッタの赤ちゃんなどを観察することができました。グループで協力して記録することができたので、ご褒美の遊びタイムをもらい楽しい時間を過ごしました。

5年生

学習の様子です!

5年生から家庭科の学習が始まりました。子どもたちは教科書をもった時から「どんなことをするのか。調理実習がはやくしたいな。」とわくわくした様子でした。授業では、早速お茶をいれる学習が始まりました。コンロの使い方に戸惑いながらも、友達と協力して取り組んでいました。

4組

今年度の目標

今年度も、1年生から6年生までの全員が取り組む、クラス目標が決まりました。「なかよし」をキーワードに、意見を発表しました。そして、掲示のデザインをみんなで話し合っって考え、互いに助け合いながら、協力して制作しています。誕生日の掲示もなかよく楽しく作ることができました。

離任式

7日(木)に、離任式が行われました。今までお世話になった先生方とお別れをしました。お別れは寂しいですが、それぞれの先生との思い出を胸に、学校生活をがんばっていきます。